

Ressort: Politik

Trump legt sich mit der OPEC an

Washington, 20.04.2018, 13:12 Uhr

GDN - US-Präsident Donald Trump legt sich mit der Organisation erdölexportierender Länder (OPEC) an. "Looks like OPEC is at it again", twitterte Trump am Freitagmorgen (Ortszeit).

Der US-Präsident ergänzte: "With record amounts of Oil all over the place, including the fully loaded ships at sea, Oil prices are artificially Very High!" Gleichzeitig kündigte er Konsequenzen an: "No good and will not be accepted!" Seit Anfang 2016 steigt der Ölpreis kontinuierlich an. Am Freitag wurden für ein Fass der Ölsorte WTI rund 68 US-Dollar verlangt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105007/trump-legt-sich-mit-der-opec-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com